

En comuna de Nueva Imperial

Muere hombre tras caer a Pozo en el sector de Loma Larga

Los estamentos de emergencia; Bomberos, Carabineros y profesionales de la salud, debieron durante el día de ayer trasladarse hasta el lugar rural conocido como Loma Larga, a unos 25 kilómetros al sur de la parte urbana de la ciudad acuarela.

En el lugar antes señalado, los equipos de emergencia trabajaron para rescatar a una persona que



por razones que se investigan, se había caído al interior de un pozo. Los rescatistas debieron trabajar con la finalidad de rescatar a la persona, logrando su cometido, pero desgraciadamente los paramédicos de la ambulancia del SAMU, nada pudieron hacer por salvarle la vida, solo debieron certificar el deseo del malogrado lugareño.

Por otra parte Carabi-

neros pusieron en conocimiento al fiscal de turno, quien solicitó la concurrencia al lugar, de la Brigada de Homicidios, con la finalidad de levantar una investigación para esclarecer si hubo o no participación de terceras personas en el fatal accidente, al mismo tiempo ordenó el levantamiento del cuerpo y remitido al servicio médico legal.